

MAGAZINE

Prajurit Kodim Ikuti Lomba Paduan Suara Lagu Mars Korem

Ahmad Ridho - WONOSOBO.MAGZ.CO.ID

Mar 6, 2023 - 16:58



Komando Distrik Militer 0707/Wonosobo menggelar lomba paduan suara lagu Mars Korem 072/Pamungkas dan Hymne TNI. Kegiatan ini diikuti sebanyak 15 Koramil, yang bertempat di aula Makodim. Senin (06/03/2023)

Komando Distrik Militer 0707/Wonosobo menggelar lomba paduan suara lagu Mars Korem 072/Pamungkas dan Hymne TNI. Kegiatan ini diikuti sebanyak 15 Koramil, yang bertempat di aula Makodim. Senin (06/03/2023).



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat diwaliki Pasi Pers Letda Inf Dremo selaku koordinator lomba sangat mengapresiasi lomba paduan suara yang dipenuhi antusias peserta. Kegiatan ini mengandung maksud positif, yaitu bertujuan untuk menguji kemampuan di bidang seni menyanyi tarik suara. Selain itu, lomba paduan suara juga ditujukan untuk meningkatkan kepedulian, partisipasi, dan juga semangat para prajurit TNI.

Menang atau kalah dalam sebuah perlombaan merupakan hal yang biasa biasa, yang terpenting adalah terjalin silaturahmi antar Koramil jajaran Kodim 0707/Wonosobo. "Selamat bertanding menang kalah sudah biasa, yang terpenting silaturahmi tetap terjaga," ujarnya.



Dewan juri, Kapten Chb Sri Yahya Supriyanto sangat senang atas penampilan peserta lomba karena sudah mempersembahkan penampilan yang terbaik. Kendati demikian, ada beberapa aspek yang harus diperhatikan oleh peserta lomba berkaitan dengan bidang paduan suara. "Menyanyi dalam paduan suara tidaklah sama dengan vokal grup. Aspek lainnya seperti ketepatan nada, harmonisasi lagu, dan kekompakan kelompok juga menjadi sorotan para dewan juri. Selain itu penilaian juga disesuaikan dengan kualitas penampilan dan karakter tim paduan suara secara musikal," ujarnya.



Adapun hasil lomba paduan suara keluar sebagai juara 1 diraih oleh Koramil 08/Sapuran kemudian juara 2 oleh Koramil 09/Kepil. Masing-masing Koramil yang memperoleh juara mendapatkan piagam penghargaan. Tidak lupa juga dewan juri memberikan ucapan selamat kepada para pemenang. "Kita mengucapkan selamat kepada para pemenang, kita berharap potensi yang dimiliki peserta dapat diasah lebih baik lagi," tutupnya.